

**IBA A XOCHIMILCO**

# Morena llama a indagar asesinato de capacitador

“Lo que entiendo es que se trató de un robo”, dijo Ramírez

**POR GEORGINA OLSON**

*georgina.olson@gimm.com.mx*

El líder capitalino de Morena, Sebastián Ramírez, expresó que la Fiscalía capitalina debe investigar el caso y determinar el móvil del asesinato de Jesús Alejandro Sánchez Rascón, capacitador asistente electoral local.

“La Fiscalía debe investigar todos los homicidios, debe esclarecerlos: hasta ahora, la información que nosotros tenemos es que no fue un asunto de carácter político, pero son las autoridades quienes tienen que determinar el móvil”, dijo Ramírez en entrevista.

Añadió: “lo que entiendo es que se trató de un robo, pero pues eso lo tienen que esclarecer las autoridades”.

Este diario publicó que el capacitador Sánchez Rascón, de 30 años, iba manejando su auto rumbo a la sección 25 de Xochimilco, cuando fue baleado.

Al respecto, el dirigente morenista en la ciudad mencionó que tiene conocimiento de que “el homicidio fue una hora antes de la hora en que se iban a encontrar, en el distrito 25”.

En la Quinta Sesión Ordinaria del Consejo General del Instituto Electoral de la Ciudad de México, efectuada el miércoles pasado, se guardó un minuto de silencio en memoria de Sánchez Rascón.

